

# 学校通信 ひがしやま 第7号

発行日 令和7年4月28日(月)  
発行者 別府市立東山幼稚園  
別府市立東山小学校  
別府市立東山中学校  
校(園)長 谷川 芳明

## ○校舎内を巡回していると。

昨年度、「園長先生は、なんで毎日見にくるの？」って園児から言われて、「だって、会えないと、園長先生が寂しいから」と、素直に答えました。理由の一つではありますから。

登校時から、子どもたちの姿が校舎内から消えるまで、1日何回、小学校→幼稚園→中学校と校舎内をうろうろ歩きまわって、子どもたちの様子をみているかなあ。

新学期がスタートして、1ヶ月、いろんな変化があったと思います。新しい先生たち。慣れな教室環境。友人関係の新構築。地震。校内遠足。校内を回っていると、表情が変わっていることに気づくことがあります。日によっても、時間によっても。4月になって「ご家庭で、学校の話をしてくれますか？」と伺った時、「帰りの車の中の会話が、担任の先生の話題が中心になりました」という言葉もいただきました。

地震(4/18)のあとで、要請した緊急スクールカウンセラーへの相談は複数件ありました。また、地震に限らず、相談のご希望をいただいています。年度当初は、いろいろな面で変化があり、ストレスを抱えることがあると思います。お子様のことで、相談等がありましたら、遠慮なく、担任はもちろん、スクールカウンセラー(水曜日)への面談についても、ご連絡ください。

★★

## ○子どもたちの様子について



### 移動交通安全教室の開催について

・4/24(木)今年度も新入園児・新入学児童を対象に本校体育館で実施しました。子どもたちの命を交通事故から守るため、別府警察署や別府市の職員の方々から、ご指導をいただき、基本的な交通ルールを、再確認し、あらためて学ぶ機会となりました。ご自宅の周辺でも「とんとんとまれ」のフレーズを生かした練習をお願いします。



### 修学旅行に向けて

・今年度は小学校5年生及び6年生が修学旅行です。訪問先の長崎市等で実際に見て、触れて、学びを深めます。長崎平和公園や爆心地公園等では、各学校と同様に平和集会を行います。画像は、6年生が学校を代表して、持参する鶴(折り紙)の折り方を、1年生に教えている風景です。